
日付 時間 回数 プログラム内容 

7月17日   取止め例会（祝日週） 

7月24日 12:30 2641 卓話「マイ・ロータリー」の活用について 

7月31日 12:30 2642 「地区財団セミナー」報告 

8月７日   取止め例会（祝日週） 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

7月3日 30(10) 前々回 23 85.19 4 本田・石高・田辺・石井 

7月10日 30(10) 前回 23 82.14 5 本田・石高・森川・戸張・田辺 

7月24日 30(10) 本日     

 

 

プログラム委員会／佐々木和夫委員長 

前回花岡幹事がお話になり、本年度クラブ活動計画書の作成について外注をせず、伊藤さん・

冨岡さん・吉岡さん・松川さん・相原さん・三浦さんと事務局松山さんのお力で、プロ制作

より素晴らしい計画書が完成し、しかも70部の印刷で4万8千円と言う安価で成し遂げた事を

感謝頂き恐縮です。先週、11月プログラムの中で既に間違いが発見され、お詫びをいたしま

したが、本日訂正部分に貼っていたたくシールを持参しました。同時に本年度は裏表紙の内側にクラブカレ

ンダーを印刷しました。このカレンダー11月分もご自分で直して下さい。全てのページに目を通していただ

き、もし間違いがあったら教えて下さい。 

 

カウンセラー／吉岡善一会員 

７月８日（日）に、米山学友及びタム君他大勢の奨学生達と江ノ島で、恒例のクリーンキャ

ンペーンを行いました。快晴の中、ごみをひろった後、バーベキューを楽しみました。 

 

姉妹友好クラブ委員会／伊藤彦二会員 

本日例会後この場所にて委員会を開きます。よろしくお願いします。 
 

ＳＡＡ司会 

相原聰 会員 
米山奨学生  

グエン タン タム君 

 

 

三浦ソングリーダー 出席報告 

松川出席委員 

 【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 
例会場 / 北京飯店 4F                      : 会    長 / 古川 毅  幹 事 / 花岡 正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      : 会長エレクト / 伊藤 彦二 副幹事 / 松川 健治 

第 2640 回 2018 年 7 月 10 日 (火) 
司 会／相原 聰 会員 S. L.／三浦 高義 会員  

斉 唱／「四つのテスト」 

ｹﾞｽﾄ ／大和中 RC 会長 鈴木 洋子 様  幹事 石川 達男 様 

   ／大和田園 RC 会長 古木 明夫 様  幹事 佐藤 明 様 

   ／米山奨学生 グエン タン タム 君 

 日本語には、激しい雨を表す言葉がいくつもあります。 

まるで小石のような大粒の雨を「雨つぶて」と言うそうです。たたきつけるような降雨は「りゃく雨」だそうで

す。水の入ったお盆を傾けるように、との例えから「雨盆を傾く」の言い回しもある。どの言葉も尋常ではな

いですね。まさに西日本を襲った尋常でない異常な豪雨はこれに当てはまりますね。 

皆さん、西日本地域の豪雨は、梅雨前線の影響でかつてない程の、雨量によって持たされたようですね。

地球温暖化は、異状気象の発生をもたらし、気温がどんどん上昇して雨の量が増えたり、海面が上昇した

りします。又、異常気象が起きる回数も増えます。そうなると動物や植物、そして私たち人間社会にも様々

な被害が出ることになります。温暖化の原因は、二酸化炭素などの温室効果ガスの排出量がどれくらい増えるかによって大きく変わっ

てきます。それは、人口やエネルギー使用量がどれくらい増えるか、温室効果ガスの排出を少なくする技術がどれだけ広まるかなどに

よって変わります。ＩＣＰＰ（気候変動に関する国際機関）によると2001年の報告書では、将来の社会について、大きく四つの筋書き考え

られています。経済が急成長して俳出量も大きく増えるという筋書や、対策のための技術が広く利用されて俳出も抑えることができる

筋書きなどです。この報告書によれば、地球の平均気温は今から100年後の2100年には、1991年に比べて1.4度Ｃ～5.8度Ｃ高くなると

予測されています。 

   気温の上昇の程度やその影響は、地域によって異なりますが台風や集中豪雨が増えるところや乾燥が進むところもあります。猛暑や    

   冷夏、洪水、干ばつなどの異常気象も増えるでしょう。     信じる信じないはあなた次第です。 

 

・会費の納入をお願いします。 

・出席免除申請をされる方は提出をお願いします。 

・７月１７日（火）取止め例会です。                                                  

ポスティング：      

・次第、 ・週報、 ・第１回理事会 議事録 

回覧：    

・第41回大和市民まつりへの協賛のお礼 

・大和 DINING 華 ご案内、 ・大和市国際化協会 PAL、 ・相模原南ｒｃ週報 
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 第1回クラブ協議会「年度計画発表」 
～奉仕プロジェクト部門について～ 古川毅会長 
今日だけでは全部門の紹介ができません。本日は奉仕部門の活動方針を発表いたし

ます。また早い時期にフォーラムを行いたいと思います。すばらしい計画書になっ

ておりますので、是非皆さんで力を合わせて活動をお願いします。 
＜社会奉仕委員会＞相原聰委員長 
活動計画書P40に示したように例年の社会奉仕「大和市内の小学校に図書を贈る」

「献血事業」に加え「社会奉仕のインスピレーション活動」を新たに行ないたいと

思います。今年度の国際ロータリーのテーマであるインスピレーション（気づき、

ひらめき）を想起するための社会奉仕事業を立案し、クラブ内で検証、連携をして企画案をまとめる作

業をしたいと思います。新たな活動を生むための検討行為そのものが奉仕活動と位置づけ、造られた企

画案こそがクラブの知的財産になると考えております。 
＜国際奉仕委員会＞長谷川衛委員長 
国際親善友好クラブ「台北七星RC」姉妹友好クラブ「花巻南RC」と巾のある中身の

濃いお付き合いをしてゆきたいと思っております。一人でも多くの方が友好活動に加われるよ

うにご協力おねがいいたします。 
・ロータリー財団：松川健治委員長 
会員継続可能な強制でない理解できる寄付の周知の説明を行いたいと思います。

7月14日は財団のセミナーに参加して、内容を例会で報告したいと思います。 
・米山記念奨学：長谷川衛委員長（代理） 
前回2万円の寄付でしたが、会員の気持ちを大事にして金額にこだわらず、 

理解の巾を広げたいと思います。 
・姉妹友好クラブ：伊藤彦二委員長 
韓国東仁川RCは友好活動が継続しておりません。台北七星RCは8月の参加で

きる式典がありますので4名以上参加をお願いします。花巻南RCは及川会長

の体調がよくなりましたので是非活動を共にしたいと思います。 

 

 
＜青少年奉仕委員会＞三浦高義委員長 
 青少年奉仕のインスピレーションになりうる活動を企画したいと思います。  

青少年奉仕は社会奉仕でもあり線引きをせずに連携してよい企画を考えたいと思います。 

前半で企画を吟味してその後の活動につなげ、単年度だけでなく次年度に継続するような企画をし

たいと思います。交通事故撲滅大作戦等の既存の企画にも参加しながら新たな企画に挑戦したいと

思います。 

   『やろう会報告』 恒例の「やろう会」を南林間のｲﾀﾘｱ料理「ポルコ・ロッソ」さんで盛大に開催しました。

第1回ｸﾗﾌﾞ協議会「年度計画発表」 
 

◆大和中ＲＣ 会長 鈴木洋子様  幹事 石川達男様／新年度にあたり、大和中ロータリークラブより

ご挨拶にお伺いいたしました。一年間よろしくお願い申し上げます。 
◆大和田園ＲＣ 会長 古木明夫様 幹事佐藤明様／大和ＲＣ様にはいつもお世話になります。本日は会

長古木明夫、幹事佐藤明、就任の挨拶にお伺いしました。一年間宜しくお願い致します。 
◆会長 古川毅会員／大和中ロータリークラブ 会長 鈴木洋子様、幹事 石川達男様、大和田園ロータ

リークラブ 会長 古木明夫様、幹事 佐藤明様、ようこそいらっしゃいました。昨日は、会長幹事会お

そく迄ご苦労様でした。会員のみなさん暑い日が続く様ですのでお身を大切にして下さい。 
◆佐々木和夫会員／本日は、大和中ＲＣ鈴木会長、石川幹事、大和田園ＲＣ２回目の古木会長、２回目の

佐藤幹事、ようこそいらっしゃいました。 
◆小金澤和夫会員／古川会長、花岡幹事１年間宜しくおねがいします。 
◆古木通夫会員／今年は、キューリ大豊作！ 
◆宮東悠会員／大和中ＲＣ鈴木会長 石川幹事、大和田園ＲＣ古木会長、佐藤幹事 大和ＲＣにようこそ。 
◆武田茂会員／①先日の野郎会はお世話になりました。ありがとうございました。②雨の日を除き、出勤

は自転車にします。 
◆伊藤健司会員／この度の豪雨災害で被災された人々にお見舞い申し上げるとともにお亡くなりになら

れた方々にお悔やみ申し上げます。 
◆三浦高義会員／相原さんにお願していた陳列棚が当店の店内に１つ加わりました。とてもいい感じで

す。 
◆岡田安二会員／スマイルが少ないようです。記録によりますと初代会長の永野さんは、１日で１０万円

出してくれました。これは今でも破られていません。 
 

 １年間！どうぞよろしくお願いします。 

                大和田園ＲＣ 古木明夫 会長  佐藤明 幹事  大和中ＲＣ 鈴木洋子 会長   石川達男 幹事  

岡田スマイルＢＯＸ委員長 

恒例の「やろう会」を南林間のｲﾀﾘｱ料理「ポルコ・ロッソ」さんで盛大に開催しました。 

「武田会長、森川幹事！一年間おつかれさまでした。そしてありがとうございました。」 

「古川会長、花岡幹事！一年間どうぞ宜しくお願いします！」 

 ようこそ！大和ＲＣへ！   市内各ＲＣによる表敬訪問！ 

 


